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      A convenção partidária doA convenção partidária do
Republicanos de SantanaRepublicanos de Santana
de Parnaíba, que une osde Parnaíba, que une os
partidos Agir, Avante,partidos Agir, Avante,  

MDB, PDT, Podemos,MDB, PDT, Podemos,
Progressistas, PSDB eProgressistas, PSDB e  UniãoUnião
Brasil, será realizada nesteBrasil, será realizada neste
sábado, 20 de julho, a partirsábado, 20 de julho, a partir  

Planeje o bem,
alimente bons
pensamentos

ESPORTES
Oitavas de final da
Copa do Brasil 2024
terá Palmeiras e
Flamengo

ENTRETENIMENTO
No Brasil, Ryan
Reynolds, Hugh
Jackman e Emma
Corin divulgam novo
filme Deadpool

Fotos: Divulgação

das 15h, na Arena dedas 15h, na Arena de
Esportes José RobertoEsportes José Roberto
Guimarães, localizada naGuimarães, localizada na
Avenida Tenente Marques,Avenida Tenente Marques,
4.100, Vila Poupança.4.100, Vila Poupança.

 a prefeito de Santana de Parnaíba 
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Planeje o bem,
alimente bons
pensamentos
“

        Nossa existência, semNossa existência, sem
dúvida alguma, refletedúvida alguma, reflete
o que um diao que um dia
semeamos. Assim comosemeamos. Assim como
na agricultura, ona agricultura, o
mesmo ocorre nomesmo ocorre no
aspecto espiritual. Éaspecto espiritual. É
impossível plantar oimpossível plantar o
mal e colher o bem. Issomal e colher o bem. Isso
simplesmente nãosimplesmente não
acontece. O mesmoacontece. O mesmo
princípio se aplica aoprincípio se aplica ao
contrário: quem plantacontrário: quem planta
o bem não colherá oo bem não colherá o
mal. Mas note algomal. Mas note algo
interessante: estainteressante: esta
reflexão não se limita areflexão não se limita a
ações; apenasações; apenas

“Acaso, não erram os que maquinam o mal? 
Mas amor e fidelidade haverá para os que 
planejam o bem.” (Provérbios 14:22)

o pensamento, oo pensamento, o
planeja�mento, éplaneja�mento, é
suficiente.suficiente.  
      O que isso significa?O que isso significa?
Que o que cultivamosQue o que cultivamos
em nossa mente éem nossa mente é
cru�cial e poderoso. Porcru�cial e poderoso. Por
isso, devemos prestarisso, devemos prestar
total atenção aos nossostotal atenção aos nossos
pen�samentos! Nossapen�samentos! Nossa
mente é um campo demente é um campo de
batalha crucial! É delabatalha crucial! É dela
que sur- gem osque sur- gem os
sentimentos que nossentimentos que nos
guiam para açõesguiam para ações
corretas oucorretas ou
equivocadas.equivocadas.  
    Todos estamosTodos estamos
su�jeitos a ideias quesu�jeitos a ideias que
vãovão

contra os princípios dacontra os princípios da
Bíblia, mas Deus nosBíblia, mas Deus nos
deu o poder de decidirdeu o poder de decidir
se iremos ocupar nossase iremos ocupar nossa
mente com coisasmente com coisas
verdadeiras,verdadeiras,
respeitáveis, justas,respeitáveis, justas,
puras, amáveis e de boapuras, amáveis e de boa
reputação (Filipensesreputação (Filipenses
4:8), ou se per-4:8), ou se per-
mitiremos espaço paramitiremos espaço para

vemos identificá-los evemos identificá-los e
não aceitá-los emnão aceitá-los em
nome de Jesus. Temosnome de Jesus. Temos
essa capacidade, graçasessa capacidade, graças
a Deus!a Deus!  
        Se você deseja colherSe você deseja colher
amor e fidelidade,amor e fidelidade,
como mencionado nocomo mencionado no
livro de Provérbios,livro de Provérbios,
não caia na armadilhanão caia na armadilha
de pensarde pensar
automaticamente, poisautomaticamente, pois  

tudo o que é contráriotudo o que é contrário
a essas característicasa essas características
por Ele definidas.por Ele definidas.                          
      Então, o que fazerEntão, o que fazer
quando pensamentosquando pensamentos
negativos surgem, nosnegativos surgem, nos
levando a desejar o mallevando a desejar o mal
para alguém ou até apara alguém ou até a
planejar algoplanejar algo
prejudicial contraprejudicial contra
outra pessoa? De-�outra pessoa? De-�

será levado pelasserá levado pelas
trevas a alimentar otrevas a alimentar o
pior dentro de si.pior dentro de si.
Escolha planejar oEscolha planejar o
bem, nutrindobem, nutrindo
pensamentospensamentos
positivos!positivos!  
        Oração: Senhor, TuaOração: Senhor, Tua
Palavra é tão clara! QuePalavra é tão clara! Que
eu não seja apenas al-eu não seja apenas al-
guém que ouve, masguém que ouve, mas
alguém que praticaalguém que pratica
verdadeiramente.verdadeiramente.
Estou certo de queEstou certo de que
assim terei dias muitoassim terei dias muito
melhores pela frente.melhores pela frente.
Muito obrigado por meMuito obrigado por me
conceder a capa-conceder a capa-
cidade de tercidade de ter
pensamen- tos bons,pensamen- tos bons,
em consonân�cia comem consonân�cia com
Tua vontade. NãoTua vontade. Não
desejo e nem aceito serdesejo e nem aceito ser
alguém que planeja oalguém que planeja o
mal, mas desejo ser al-mal, mas desejo ser al-
guém comprometidoguém comprometido
em fazer o bem aem fazer o bem a
qualquer pessoa comqualquer pessoa com
quem eu me relacionequem eu me relacione
e onde quer que eu vá.e onde quer que eu vá.
Em nome de Jesus,Em nome de Jesus,
amém.amém.
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Elvis Cezar oficializará candidatura 
Convenção partidária do Republicanos será realizada neste sábado, 20 de julho, na Arena de Esportes, a partir das 15h

Elvis Cezar lançará oficialmente sua candidatura em busca do terceiro mandato 

            A convenção partidáriaA convenção partidária
do Republicanos dedo Republicanos de
Santana de Parnaíba, queSantana de Parnaíba, que
une os partidos Agir,une os partidos Agir,
Avante, MDB, PDT,Avante, MDB, PDT,
Podemos, Progressistas,Podemos, Progressistas,
PSDB e União Brasil, seráPSDB e União Brasil, será
realizada neste sábado, 20realizada neste sábado, 20
de julho, a partir das 15h,de julho, a partir das 15h,
na Arena de Esportes Joséna Arena de Esportes José
Roberto Guimarães,Roberto Guimarães,
localizada na Avenidalocalizada na Avenida
Tenente Marques, 4.100,Tenente Marques, 4.100,
Vila Poupança.Vila Poupança.
      Além de palco paraAlém de palco para
apresentação oficial daapresentação oficial da
pré-candidatura de Elvispré-candidatura de Elvis
Cezar à Prefeitura daCezar à Prefeitura da
Cidade, o espaço daCidade, o espaço da
Arena, com capacidadeArena, com capacidade
para mais de três milpara mais de três mil
pessoas, será utilizadopessoas, será utilizado
para formalizar o registropara formalizar o registro
da nominata deda nominata de
vereadores. Entre asvereadores. Entre as
presenças confirmadas,presenças confirmadas,
destaque para o ex-destaque para o ex-
deputado estadual Cezar.deputado estadual Cezar.

  Gestor públicoGestor público
vencedor devencedor de
importantesimportantes
reconhecimentos, Elvisreconhecimentos, Elvis
Cezar contabilizaCezar contabiliza
prêmios como 2ª melhorprêmios como 2ª melhor  

Gestão Pública do BrasilGestão Pública do Brasil
(2016) pelo Conselho(2016) pelo Conselho
Federal deFederal de
Administração, melhorAdministração, melhor
Administração PúblicaAdministração Pública
(2019)(2019)    pelo índice Firjan,pelo índice Firjan,

melhor Sustentabilidademelhor Sustentabilidade  
Fiscal (2020) e a melhorFiscal (2020) e a melhor
Gestão Pública do BrasilGestão Pública do Brasil
(2021), ambas pelo índice(2021), ambas pelo índice
do Centro dedo Centro de  
Liderança Paulista (CLP).Liderança Paulista (CLP).

      Quando chefe do poderQuando chefe do poder
executivo, Elvis tambémexecutivo, Elvis também
recebeu o certificado derecebeu o certificado de
Prefeito EmpreendedorPrefeito Empreendedor
do Sebrae, foi três vezesdo Sebrae, foi três vezes
presidente do Consórciopresidente do Consórcio
Intermunicipal Oeste eIntermunicipal Oeste e
vice-presidente da Frentevice-presidente da Frente
Nacional de PrefeitosNacional de Prefeitos
(FNP). Posterior ao seu(FNP). Posterior ao seu
mandato de 2020,mandato de 2020,
desenvolveu o métododesenvolveu o método
Governo 360, eGoverno 360, e
atualmente realizaatualmente realiza
palestras e mentorias porpalestras e mentorias por
todo o Brasil, além detodo o Brasil, além de
apresentar o Programaapresentar o Programa
Brasil que Faz, todoBrasil que Faz, todo
sábado, às 9h, na redesábado, às 9h, na rede
Bandeirantes.Bandeirantes.

e executivo da cidade pore executivo da cidade por
quatro mandatos (doisquatro mandatos (dois
como vereador e doiscomo vereador e dois
como prefeito). Em suacomo prefeito). Em sua
primeira eleição, no anoprimeira eleição, no ano
de 2008, conquistou 3114de 2008, conquistou 3114
votos, e na segunda, emvotos, e na segunda, em
2012, 3719 votos, sendo2012, 3719 votos, sendo
um dos vereadores maisum dos vereadores mais
votados do Brasil. Seuvotados do Brasil. Seu
trabalho rendeu atrabalho rendeu a
presidência da Câmarapresidência da Câmara
Municipal, em 2013. NoMunicipal, em 2013. No
mesmo ano, em umamesmo ano, em uma
eleição suplementar, foieleição suplementar, foi
eleito prefeito com maiseleito prefeito com mais
de 36 mil votos,de 36 mil votos,
correspondentes a 68,3%correspondentes a 68,3%
dos votos válidos.dos votos válidos.
Número que cresceu emNúmero que cresceu em
sua reeleição em 2016,sua reeleição em 2016,
quando conquistou 38 milquando conquistou 38 mil
votos válidos.votos válidos.
      Em 2022 Elvis disputouEm 2022 Elvis disputou
a eleição para o Governoa eleição para o Governo
do Estado de São Paulo edo Estado de São Paulo e
recebeu 281.712 votos.recebeu 281.712 votos.
Além disso, durante todaAlém disso, durante toda
sua trajetória políticasua trajetória política
recebeu 362.545 votos.recebeu 362.545 votos.

      Elvis Cezar, nascido noElvis Cezar, nascido no
dia 8 de julho de 1976,dia 8 de julho de 1976,
formado em Direito,formado em Direito,
casado com Selma Cezarcasado com Selma Cezar
e pai de Caio Cezar, jáe pai de Caio Cezar, já
trabalhou pelatrabalhou pela    
população nos poderespopulação nos poderes  

Trajetória 
Experiência

 a prefeito de Santana de Parnaíba  
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O vereador Tarcísio  solicita a distribuição gratuita de fraldas
descartáveis para famílias de baixa renda de todo o município

Danilo Joan e Governador Tarcísio planejam
modernizar pedágios com Sistema Free Flow distribuição gratuita de fraldas 

    O prefeito deO prefeito de
Cajamar, Danilo Joan,Cajamar, Danilo Joan,
anunciou um planoanunciou um plano
que surpreendeu osque surpreendeu os
moradores emoradores e
seguidores nas redesseguidores nas redes
sociais. O gestorsociais. O gestor
municipal revelou ummunicipal revelou um
projeto para melhorarprojeto para melhorar
a mobilidade e aa mobilidade e a
infraestrutura dainfraestrutura da
cidade. Uma dascidade. Uma das
iniciativas destacadasiniciativas destacadas
por Danilo Joan foi apor Danilo Joan foi a
implementação doimplementação do
sistema "free flow"sistema "free flow"
(fluxo livre), proposto(fluxo livre), proposto
pelo governadorpelo governador
Tarcisio de Freitas, queTarcisio de Freitas, que
reformula o sistema dereformula o sistema de
cobrança de pedágiocobrança de pedágio
nas rodovias de Sãonas rodovias de São
Paulo, passando aPaulo, passando a
tarifar os motoristastarifar os motoristas
por quilômetro rodado.por quilômetro rodado.
    O prefeito enfatizouO prefeito enfatizou
que o governador seque o governador se
comprometeu acomprometeu a
expandir o sistemaexpandir o sistema
"free flow""free flow"    

para todas as rodoviaspara todas as rodovias
do estado até 2026.do estado até 2026.
Com essa mudança, osCom essa mudança, os
motoristas pagarãomotoristas pagarão
apenas pelosapenas pelos
quilômetrosquilômetros
efetivamenteefetivamente
percorridos. O planopercorridos. O plano
de Danilo Joan visade Danilo Joan visa
beneficiar tanto osbeneficiar tanto os
moradoresmoradores

  de Cajamar quanto asde Cajamar quanto as
empresas instaladasempresas instaladas
no município,no município,
especialmente as doespecialmente as do
setor logístico, devidosetor logístico, devido
à localização doà localização do
pedágio na divisapedágio na divisa
entre Cajamar e Sãoentre Cajamar e São
Paulo.Paulo.

          O vereador Tarcisio do MercadoO vereador Tarcisio do Mercado
de Cajamar, conhecido por seude Cajamar, conhecido por seu
engajamento comunitário, utilizouengajamento comunitário, utilizou
suas redes sociais para anunciarsuas redes sociais para anunciar
uma nova iniciativa destinada auma nova iniciativa destinada a
ajudar as famílias de baixa rendaajudar as famílias de baixa renda
da cidade. Ele formalmenteda cidade. Ele formalmente
solicitou à prefeitura que promovasolicitou à prefeitura que promova
a distribuição gratuita de fraldasa distribuição gratuita de fraldas
para famílias com crianças de atépara famílias com crianças de até
dois anos de idade, com o objetivodois anos de idade, com o objetivo
de reduzir as despesas desses laresde reduzir as despesas desses lares
que enfrentam dificuldadesque enfrentam dificuldades
financeiras.financeiras.

Essa proposta surge apósEssa proposta surge após
Tarcisio testemunhar umaTarcisio testemunhar uma
situação real recente envolvendosituação real recente envolvendo
uma família do bairrouma família do bairro
Guaturinho, que enfrentavaGuaturinho, que enfrentava
dificuldades significativas paradificuldades significativas para
adquirir fraldas para seus filhos.adquirir fraldas para seus filhos.
"Eu sei o que é sofrer, eu vim do"Eu sei o que é sofrer, eu vim do
Ceará pra cá passando fome, euCeará pra cá passando fome, eu
quero cuidar dessas pessoas quequero cuidar dessas pessoas que
mais precisam, eu quero que nósmais precisam, eu quero que nós
políticos, vereadores e prefeito,políticos, vereadores e prefeito,
se preocupem com os maisse preocupem com os mais
pobres, com aqueles quepobres, com aqueles que
realmente não têm condição."realmente não têm condição."\\
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        Em um esforçoEm um esforço
contínuo para melhorarcontínuo para melhorar
os serviços de saúde daos serviços de saúde da
população, a gestãopopulação, a gestão
liderada pelo prefeito deliderada pelo prefeito de
Barueri, Rubens Furlan eBarueri, Rubens Furlan e
pelo vice-prefeito Betopelo vice-prefeito Beto
Piteri, entregou, emPiteri, entregou, em
2020, o Pronto-Socorro2020, o Pronto-Socorro
do Jardim Mutinga, umdo Jardim Mutinga, um
marco significativo paramarco significativo para
a cidade de Barueri.a cidade de Barueri.
LocalizadoLocalizado
estrategicamente paraestrategicamente para
atender uma demandaatender uma demanda
crescente, o prédio operacrescente, o prédio opera
24 horas por dia em uma24 horas por dia em uma
moderna estrutura demoderna estrutura de
mais de 1.000 metrosmais de 1.000 metros
quadrados.quadrados.

PS do Jardim Mutinga já realizou 58 mil atendimentos 

Novo Centro de Hemodiálise
de Barueri feito por Furlan e
Beto Piteri está localizado em
um prédio anexo ao HMB

Fo
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        O prefeito de Barueri,O prefeito de Barueri,
Rubens Furlan e o vice-Rubens Furlan e o vice-
prefeito Beto Piteriemprefeito Beto Piteriem
2019 entregaram o novo2019 entregaram o novo
Centro de Hemodiálise,Centro de Hemodiálise,
em um prédio anexo aoem um prédio anexo ao
HMB. Na antiga gestão, oHMB. Na antiga gestão, o
tratamento de diálise eratratamento de diálise era
feito em apenas 24feito em apenas 24
estações, mas na gestãoestações, mas na gestão
de Furlan e Beto, estede Furlan e Beto, este
importante serviço deimportante serviço de
saúde foi ampliado parasaúde foi ampliado para
68 estações, mais68 estações, mais
modernas e confortáveis,modernas e confortáveis,
com capacidade paracom capacidade para
realizar trêsrealizar três
atendimentos diáriosatendimentos diários
cada uma, totalizandocada uma, totalizando
mais de 200 pessoas pormais de 200 pessoas por
dia.dia.
  Normalmente, osNormalmente, os
pacientes fazem trêspacientes fazem três
sessões de hemodiálisesessões de hemodiálise
por semana, que durampor semana, que duram
em média quatro horas, oem média quatro horas, o
que deixa as pessoasque deixa as pessoas
debilitadas.debilitadas.  

moradores de Baruerimoradores de Barueri
agora fazem seuagora fazem seu
tratamento na cidade,tratamento na cidade,
próximo de suas casas,próximo de suas casas,
amigos e familiares, comamigos e familiares, com
estrutura de primeiroestrutura de primeiro
mundo e uma equipe demundo e uma equipe de
médicos e profissionaismédicos e profissionais
de enfermagem prontade enfermagem pronta
para cuidar bem de suapara cuidar bem de sua
saúde.saúde.
        Para se ter uma ideia daPara se ter uma ideia da
importância e dimensãoimportância e dimensão
desta entrega, nenhumadesta entrega, nenhuma
prefeitura do Brasil temprefeitura do Brasil tem
um Centro de Hemodiáliseum Centro de Hemodiálise
como o de Barueri, quecomo o de Barueri, que
funciona de segunda afunciona de segunda a
sábado, em três turnos, dassábado, em três turnos, das
6h às 10h, das 11h às 15h e6h às 10h, das 11h às 15h e
das 16h às 20h, comdas 16h às 20h, com
equipamentos de pontaequipamentos de ponta
que realizam mais de 3.200que realizam mais de 3.200
atendimentos por mês deatendimentos por mês de
forma individual eforma individual e
humanizada.humanizada.

Furlan e Piteri ampliaram moderno 

Prefeito e vice-prefeito de Barueri implantaram 44 novas 

> saúde

Saúde reforça atendimento no
Pronto-Socorro do Jd. Mutinga

      O Pronto-Socorro doO Pronto-Socorro do
Jardim Mutinga dispõeJardim Mutinga dispõe
de oito consultóriosde oito consultórios
médicos, com umamédicos, com uma
equipe composta por 160equipe composta por 160
servidores da saúde,servidores da saúde,
incluindo 33 médicosincluindo 33 médicos
especializados em clínicaespecializados em clínica
geral, 15 pediatras e 6geral, 15 pediatras e 6
ortopedistas. Além dosortopedistas. Além dos
consultórios, o pronto-consultórios, o pronto-
socorro conta com salassocorro conta com salas
específicas para coleta deespecíficas para coleta de
exames, curativos,exames, curativos,
inalação, posto deinalação, posto de
enfermagem, medicaçãoenfermagem, medicação
e farmácia.e farmácia.

Na antiga gestão,Na antiga gestão,
dezenas de moradores dedezenas de moradores de
Barueri tinham queBarueri tinham que
realizar hemodiálise emrealizar hemodiálise em
hospitais e clínicas dehospitais e clínicas de
referência em São Paulo,referência em São Paulo,
muitas vezesmuitas vezes  

tendo que sair de casa detendo que sair de casa de
madrugada, na chuva, nomadrugada, na chuva, no
frio e sofriam muito.frio e sofriam muito.
    Mas com a ampliação eMas com a ampliação e
modernização do Centromodernização do Centro
de Hemodiálise feito porde Hemodiálise feito por
Furlan e Beto, osFurlan e Beto, os  

 Centro de Hemodiálise de Barueri

 estações de tratamento, ampliando de 24 para 68 máquinas
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>cinema

No Brasil, Ryan Reynolds, Hugh Jackman 
e Emma Corin comem pastel com cerveja

Oitavas de final da Copa do Brasil 

>futebol

    A CBF definiu em sorteio nesta quinta-
feira, 18 de julho, os confrontos das
oitavas de final da Copa do Brasil 2024.
Os jogos serão disputados nas semanas
de 31 de julho e 7 de agosto. Depois das
oitavas de final, a CBF vai realizar um
novo sorteio, que definirá os confrontos
das quartas de final e o chaveamento até
a decisão.
    Veja os confrontos: Flamengo x
Palmeiras*, Atlético-GO x Vasco*,
Athletico-PR x Bragantino*, São Paulo x
Goiás*, CRB x Atlético-MG*, Botafogo x
Bahia*, Corinthians x Grêmio*, Juventude
x Fluminense*. * Times que fazem o
segundo jogo em casa.

    Horas antes, eles também tiveram aHoras antes, eles também tiveram a
oportunidade de jogar bola no estádio dooportunidade de jogar bola no estádio do
Maracanã com os jogadores PedroMaracanã com os jogadores Pedro
Guilherme e David Luiz. Na noite deGuilherme e David Luiz. Na noite de
segunda, aconteceu o evento de promoçãosegunda, aconteceu o evento de promoção
de “Deadpool & Wolverine”. Ryande “Deadpool & Wolverine”. Ryan
Reynolds, Hugh Jackman, Emma Corrin eReynolds, Hugh Jackman, Emma Corrin e
Shawn Levy estiveram presentes naShawn Levy estiveram presentes na
Cidade das Artes, no Rio, para encontrarCidade das Artes, no Rio, para encontrar
seus fãs, com a apresentação de Fabioseus fãs, com a apresentação de Fabio
Porchat e Nyvi Estephan, além daPorchat e Nyvi Estephan, além da
presença de celebridades, cosplayers epresença de celebridades, cosplayers e
convidados especiais. “Deadpool &convidados especiais. “Deadpool &
Wolverine” estreia nos cinemas brasileirosWolverine” estreia nos cinemas brasileiros
em 25 de julho.em 25 de julho.

      No Rio de Janeiro para a campanhaNo Rio de Janeiro para a campanha
de divulgação de “Deadpool &de divulgação de “Deadpool &
Wolverine”, os astros do filme RyanWolverine”, os astros do filme Ryan
Reynolds, Hugh Jackman e EmmaReynolds, Hugh Jackman e Emma
Corrin, junto ao diretor Shawn Levy,Corrin, junto ao diretor Shawn Levy,
aproveitaram para comer as típicasaproveitaram para comer as típicas
comidas de boteco brasileiras: pastel,comidas de boteco brasileiras: pastel,
dadinhos de tapioca e coxinhadadinhos de tapioca e coxinha
acompanhados de uma cerveja gelada.acompanhados de uma cerveja gelada.
Os atores se reuniram na segunda-Os atores se reuniram na segunda-
feira (15) com os influenciadoresfeira (15) com os influenciadores
Cocielo e Tata para uma refeição bemCocielo e Tata para uma refeição bem
brasileira.brasileira.

    A presença nas oitavas de final da
Copa do Brasil rende R$ 3,465 milhões
para cada clube. A classificação para as
quartas de final vale mais R$ 4,515
milhões. Veja abaixo os valores por fase.
Primeira fase: R$ 1,47 milhão (Série A) R$
1.312,5 milhão (Série B) e R$ 787,5 mil
(demais clubes); Segunda fase: R$ 1,785
milhão (Série A), R$ 1,47 milhão (Série B) e
R$ 945 mil (demais clubes); Terceira
fase: R$ 2,205 milhões; Oitavas de final:
R$ 3,465 milhões; Quartas de final: R$
4,515 milhões; Semifinais: R$ 9,45
milhões; Vice-campeão: R$ 31,5 milhões;
Campeão: R$ 73,5 milhões.

2024 terá Palmeiras e Flamengo



/newsoeste  Sexta-feira, 19/julho/2024

brasil
www.newsoeste.com 10

Em 2023, o governo brasileiro anunciou o Movimento
Nacional pela Vacinação e ampliou imunização no país

Movimento Nacional Pela Vacinação
Os avanços fizeram com que o Brasil saísse do ranking dos 20 países com mais crianças não imunizadas do mundo
            Brasil avançou naBrasil avançou na
imunização infantil eimunização infantil e
conseguiu sair da lista dosconseguiu sair da lista dos
20 países com mais20 países com mais
crianças não imunizadascrianças não imunizadas
no mundo. O dado fazno mundo. O dado faz
parte das estimativas daparte das estimativas da
Organização Mundial daOrganização Mundial da
Saúde e do Fundo dasSaúde e do Fundo das
Nações Unidas para aNações Unidas para a
Infância (UNICEF) que,Infância (UNICEF) que,
nesta segunda-feira (15),nesta segunda-feira (15),
lançam novos relatórioslançam novos relatórios
sobre imunização infantilsobre imunização infantil
em âmbito global.em âmbito global.
Enquanto a maioria dosEnquanto a maioria dos
países não conseguiupaíses não conseguiu
alcançar as metas, o Brasilalcançar as metas, o Brasil
se destacouse destacou
positivamente, mesmopositivamente, mesmo
após enfrentar quedasapós enfrentar quedas
consecutivas nasconsecutivas nas
coberturas vacinais desdecoberturas vacinais desde
2016. Em 2023, o governo2016. Em 2023, o governo
brasileiro anunciou obrasileiro anunciou o
Movimento Nacional pelaMovimento Nacional pela
Vacinação, com o objetivoVacinação, com o objetivo
de retomar a confiança dade retomar a confiança da
população na ciência, nopopulação na ciência, no
Sistema Único de SaúdeSistema Único de Saúde
(SUS) e nas vacinas.(SUS) e nas vacinas.

      “Logo que assumimos“Logo que assumimos
a gestão, demos largadaa gestão, demos largada
no Movimento Nacionalno Movimento Nacional
pela Vacinação, umpela Vacinação, um
grande pacto para agrande pacto para a
retomada dasretomada das
coberturas vacinais.coberturas vacinais.  

O Zé Gotinha viajouO Zé Gotinha viajou
pelo Brasil, levando apelo Brasil, levando a
mensagem de quemensagem de que
vacinas salvam vidas. Evacinas salvam vidas. E
hoje, com ohoje, com o
reconhecimento doreconhecimento do  

Unicef e da OMG,Unicef e da OMG,
confirmamos que oconfirmamos que o
Brasil se destacouBrasil se destacou
positivamente com apositivamente com a
retomada dasretomada das
coberturas vacinais”,coberturas vacinais”,
nfatizou Nísianfatizou Nísia
Trindade, ministra daTrindade, ministra da
Saúde.Saúde.  
    O relatório daO relatório da
OMS/UNICEF mostraOMS/UNICEF mostra
que, no Brasil, oque, no Brasil, o
número de criançasnúmero de crianças
que não receberamque não receberam
nenhuma dose danenhuma dose da
DTP1, que protegeDTP1, que protege
contra a difteria, ocontra a difteria, o
tétano e a coqueluche,tétano e a coqueluche,
caiu de 418 mil emcaiu de 418 mil em
2022 para 103 mil em2022 para 103 mil em
2023. O número de2023. O número de
crianças brasileirascrianças brasileiras
que não receberam aque não receberam a
DTP3 também caiu: deDTP3 também caiu: de
846 mil em 2021 para846 mil em 2021 para
257 mil em 2023. No257 mil em 2023. No
Brasil, a DTP éBrasil, a DTP é
administrada peloadministrada pelo
Programa Nacional dePrograma Nacional de
Imunizações, o PNI,Imunizações, o PNI,
como a Vacinacomo a Vacina
Pentavalente.Pentavalente.

      A ministra da Saúde,A ministra da Saúde,
Nísia Trindade, relembraNísia Trindade, relembra
que o Brasil começou aque o Brasil começou a
ver a perda de conquistasver a perda de conquistas
importantes do programaimportantes do programa
de vacinação, como ade vacinação, como a
erradicação da varíola e aerradicação da varíola e a
eliminação da circulaçãoeliminação da circulação
do vírus da poliomielite.do vírus da poliomielite.
“Mas nós revertemos esse“Mas nós revertemos esse
cenário. Em fevereiro decenário. Em fevereiro de
2023, logo que assumimos2023, logo que assumimos
a gestão, demos largadaa gestão, demos largada
no Movimento Nacionalno Movimento Nacional
pela Vacinação, umpela Vacinação, um
grande pacto para agrande pacto para a
retomada das coberturasretomada das coberturas
vacinais. O Zé Gotinhavacinais. O Zé Gotinha
viajou pelo Brasil,viajou pelo Brasil,
levando a mensagem delevando a mensagem de
que vacinas salvam vidas.que vacinas salvam vidas.
E hoje, com oE hoje, com o
reconhecimento doreconhecimento do
Unicef e da OrganizaçãoUnicef e da Organização
Mundial da Saúde,Mundial da Saúde,
confirmamos que o Brasilconfirmamos que o Brasil
se destacouse destacou
positivamente com apositivamente com a
retomada das coberturasretomada das coberturas
vacinais”, defende.vacinais”, defende.

  

      “Tudo isso foi possível“Tudo isso foi possível
com o empenho e ocom o empenho e o
trabalho dos profissionaistrabalho dos profissionais
da saúde e dos gestoresda saúde e dos gestores
estaduais e municipais.estaduais e municipais.
Nosso agradecimento aNosso agradecimento a
todos aqueles que setodos aqueles que se
mobilizaram, quemobilizaram, que
levaram as crianças paralevaram as crianças para
atualizar a caderneta deatualizar a caderneta de
vacinação e quevacinação e que
confiaram no Sistemaconfiaram no Sistema
Único de Saúde”,Único de Saúde”,
completou a ministra.completou a ministra.
    Os avanços brasileirosOs avanços brasileiros
fizeram com que o Paísfizeram com que o País
saísse do ranking dos 20saísse do ranking dos 20
países com mais criançaspaíses com mais crianças
não imunizadas donão imunizadas do
mundo. Em 2021, o Brasilmundo. Em 2021, o Brasil
ocupava o 7º lugar nesseocupava o 7º lugar nesse
ranking e, em 2023, eleranking e, em 2023, ele
não faz mais parte danão faz mais parte da
lista. Foi justamente nolista. Foi justamente no
ano passado que 13 das 16ano passado que 13 das 16
principais vacinas doprincipais vacinas do
calendário infantilcalendário infantil
apresentaram aumentoapresentaram aumento
das suas coberturasdas suas coberturas
vacinais em todo o Brasil,vacinais em todo o Brasil,
se comparadas àsse comparadas às
coberturas registradascoberturas registradas
em 2022.em 2022.

Brasil avança na imunização com o 
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   O Brasil poderá adotar
no calendário nacional o
dia 17 de outubro como o
Dia Nacional de Luto e
Memória às Mulheres
Vítimas de Feminicídio. A
Comissão de Educação
(CE) aprovou, nesta
terça-feira (19), projeto
da senadora Leila Barros
(PDT-DF) com esse
objetivo. A matéria foi
relatada pela senadora
Zenaide Maia (PSD-RN) e
seguirá agora para
análise da Câmara dos
Deputados se não houver
pedido para votação em
Plenário.

Senadora Zenaide Maia, é relatora do Projeto de Lei n° 935, de 2022, que institui o dia 
17 de outubro como o Dia Nacional de Luto e Memória às Mulheres Vítimas de Feminicídio
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    A violência contra a
mulher teve um
aumento no Brasil em
2023, de acordo com
dados divulgados pelo
Anuário Brasileiro de
Segurança Pública de
2024. O número de
feminicídios subiu 0,8%
em relação ao ano
anterior, totalizando
1.467 mulheres mortas
por razões de gênero.
Além disso, houve
aumentos nas taxas de
registros de agressões
em contexto de violência
doméstica, ameaças,
perseguição/stalking,
violência psicológica e
estupro. 
  O crescimento do
feminicídio pode estar
relacionado ao modo de
registro da ocorrência ao
longo dos anos,
conforme destaca a
diretora executiva do
FBSP, Samira Bueno.
Desde o início da
pandemia da Covid-19,
houve um expressivo
aumento nos 

registros de violência contra a
mulher, com a maioria dos
feminicídios ocorrendo dentro de
casa. O perfil das mulheres mortas
de forma violenta permanece
estável, com as principais vítimas
sendo negras e com idade entre 18 e
44 anos. O relatório aponta que os
casos de feminicídios não são
distribuídos de forma homogênea
pelo país, com alguns estados
apresentando taxas mais altas do
que a média nacional.

Brasil teve aumento de feminicídios e
violência doméstica contra mulheres 
Desde o início da pandemia da Covid-19, houve um expressivo 

> proteção

Vai à Câmara Federal criação
do dia nacional de luto pelas
vítimas de feminicídio

   A data escolhida é a
mesma da morte de
Eloá Cristina Pimentel,
vítima de feminicídio
em 17 de outubro de
2008, na cidade de
Santo André (SP). Na
época, o caso teve
repercussão nacional,
pois, antes de ser
assassinada, Eloá e uma
amiga passaram cerca
de 100 horas em
cativeiro, enquanto a
polícia tentava negociar
com o criminoso, um
ex-namorado da vítima. 

    No ano passado, o Brasil registrou um
estupro a cada seis minutos, totalizando
83.988 vítimas. Outros crimes como
importunação sexual, assédio sexual e
divulgação de cena de
estupro/sexo/pornografia também
tiveram aumento nas taxas, de acordo
com o relatório divulgado. O relatório
ressalta a importância de combater a
visão de que a violência é um fenômeno
inevitável ou natural, destacando a
responsabilidade masculina na
perpetração da violência.

\\
\\
\\
\\
\\
\\
\\
\\
\\
\\
\\
\\
\\
\\
\\
\\
\\
\\
\\
\\
\\
\\
\\
\\
\\
\\
\\
\\
\\
\\
\\
\\
\\
\\
\\
\\
\\
\\
\\
\\
\\
\\
\\
\\
\\
\\
\\
\\
\\
\\
\\
\\
\\
\\
\\
\\
\\
\\
\

 aumento nos registros de violência contra a mulher no país
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Arroz Camil 5Kg

,39R$7
Coxa Sobrecoxa Kg

,69R$
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29
Coxão Duro kg

,99R$ 15
Suan Bovino Kg

,99R$ 17
Ling. Churrasco Sadia Kg 

,79R$19
Chuletinha Bovina Kg

,99R$

5
Marg. Delícia 500gr

,15R$ 2
Polpa Carolina 360gr

,99R$

4
Leite LV Leco Int. 1L

,99R$ 1
Detergente Limpol 500ml

,99R$ 10
Papel Hig. Plush c/12

,79R$7
Sabão em Pó Surf gr 800

,29R$

O
fe

rt
as

 v
ál

id
as

 d
ia

s 
19

, 2
0 

e 
21

 d
e 

Ju
lh

o 
de

 2
02

4 
ou

 e
nq

ua
nt

o 
du

ra
re

m
 o

s 
no

ss
os

 e
st

oq
ue

s.
 Im

ag
en

s 
m

er
am

en
te

 il
us

tr
at

iv
as


